

Die Artothek ist wieder unterwegs

Bild aus dem Fundus des LKV bei Ausstellung in Niedersachsen.

Mölln – Nach der erfolgreichen Teilnahme der Artothek des Lauenburgischen Kunstvereins im März an der Ausstellung des Artothekenverbands SH im Kieler Landeshaus ist die Artothek erneut mit einem Bild auf Reisen gegangen. Der Kunstverein Neustadt a. Rübenberge e.V. in Niedersachsen zeigt es anlässlich des 25-jährigen Bestehens seiner Artothek in einer Ausstellung, teilte Vereinsvorsitzender Dr. William Boehart mit.

„Dort sind Arbeiten aus 47 Artotheken, das sind fast die

Hälfte aller in Deutschland existierenden Artotheken. Wir sind dabei“, freut sich Boehart.

Wandern die Bilder sonst von den Artotheken zu ihren Entleihern, so reisen sie nun zu einem gemeinsamen Schauplatz und machen die vielfältigen Facetten und Ausprägungen der Idee des Kunstverleihs erlebbar.

Die Leiterin der Neustädter Artothek, Birgit Ricke: „Mit allen Leihgebern gemeinsam werden wir damit deren Sinn, zu mehr Bildung beizutragen und Kunst in Muße und in ver-

trauten Räumen zu genießen, weiter werbend ins öffentliche Bewusstsein rücken.“

Die Räume des Renaissanceschlusses Landestrost zu Neustadt a. Rbge. werden der angemessene Rahmen sein.

Wer mehr über das Angebot des LKV erfahren möchte, kann sich an die Artotheksleiterin, Regine Bonke, unter Telefon 04541/77 02 wenden. Über die sonstigen Aktivitäten in der Artothek informiert auch die Homepage des Kunstvereins unter <http://www.l-kv.de>.

